

América LATINA en 10

15 AL 23 DE SEPTIEMBRE
DE 202220 de septiembre
TeleSur

LULA SIGUE LIDERANDO INTENCIÓN DE VOTO PARA COMICIOS EN BRASIL

Los sondeos detallan que Lula recibió el 47 por ciento de la intención de voto de los encuestados, mientras que Bolsonaro obtiene el 31 por ciento. Les siguen el exministro Ciro Gomes con un 7 por ciento, así como la senadora Simone Tebet con 5, y Soraya Thronicke con el 1 por ciento.

<https://bit.ly/3S3WcEA>

22 de septiembre
El Espectador

EL 26 DE SEPTIEMBRE VOLVERÁ EL TRÁNSITO DE CARGA ENTRE COLOMBIA Y VENEZUELA

A las 10 de la mañana del lunes será oficial la reapertura de la frontera. Los primeros tránsitos se harán por los puentes internacionales Simón Bolívar (Villa del Rosario) y Francisco de Paula Santander (Cúcuta).

<https://bit.ly/3BZHozU>

18 de septiembre
El Economista

GOBIERNO ARGENTINO VE INFLACIÓN LOCAL DE 95% AL CIERRE DEL 2022

Para el 2023 el aumento de precios se atenuaría a 60%, estima el Ejecutivo del país sudamericano en su estrategia presupuestal, en la que planea eliminar regímenes especiales que significan 2.4 puntos porcentuales del PIB.

<https://bit.ly/3LzdSxw>

20 de septiembre
Reforma

DESDE ONU, PETRO PIDE A AL UNIRSE CONTRA GUERRA ANTIDROGAS

El Presidente de Colombia, Gustavo Petro, urgió este martes acabar con la guerra contra las drogas, a la que calificó como "irracional", al tiempo que convocó a América Latina a unirse en ese propósito, así como en la defensa de la Selva Amazónica y en la lucha contra el cambio climático.

<https://bit.ly/3Lxhal3>

20 de septiembre
Infobae

ANTE LA ASAMBLEA DE LA ONU, BORIC PIDIÓ LA LIBERTAD DE LOS PRESOS POLÍTICOS EN NICARAGUA Y CRITICÓ A VENEZUELA

En su primera aparición ante el pleno, el presidente de Chile dijo que la crisis política y económica del país gobernado por el régimen de Maduro ponen a la región bajo presión. También habló sobre la nueva Constitución.

<https://bit.ly/3S60OSS>



22 de septiembre
Infobae

EL MINISTERIO DE DEFENSA DE CHILE DENUNCIÓ EL HACKEO DE CORREOS ELECTRÓNICOS DE SUS FUERZAS ARMADAS

Sujetos aún por identificar hackearon correos electrónicos del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas de Chile y de momento se desconoce la magnitud del caso y si era delicada la información contenida en los mensajes, así lo informaron este miércoles las autoridades.

<https://bit.ly/3CbNuXL>



20 de septiembre
El Tiempo

EL PRESIDENTE ORTEGA DE NICARAGUA PROHÍBE LAS PROCESIONES A LA IGLESIA CATÓLICA

La policía de Nicaragua prohibió a la Iglesia Católica realizar procesiones religiosas en la ciudad de Masaya, por motivos de "seguridad pública".

<https://bit.ly/3Lx4zyh>



22 de septiembre
La Prensa

MOVIMIENTO COMERCIAL DE LA ZLC EN PANAMÁ ALCANZÓ LOS \$12,938 MILLONES ENTRE ENERO Y JULIO

La Zona Libre de Colón (ZLC), reportó un movimiento comercial de 12 mil 938 millones de dólares en los primeros 7 meses del año. En comparación con 2021, el monto de las transacciones entre enero y julio refleja un incremento del 32%. China, la Unión Europea, Singapur, Estados Unidos y México son los principales proveedores de las empresas que operan en la ZLC, mientras que Venezuela, Costa Rica, Colombia, Guatemala, República Dominicana y Honduras encabezan la lista de los destinos que más carga reciben desde la provincia de Colón.

<https://bit.ly/3f0gCb0>



22 de septiembre
La Nación

PRESIDENTE RODRIGO CHAVES DE COSTA RICA DEROGA FUERTE RESTRICCIÓN AL GASTO PÚBLICO

El presidente de la República de Costa Rica derogó un decreto establecía rigurosas restricciones a las instituciones públicas a la hora de gastar en remuneraciones eventuales, suplencias, transferencias corrientes y adquisiciones de bienes y servicios, entre los años 2021 y 2025.

<https://bit.ly/3BYG21V>



20 de septiembre
Noticias ONU

GUATEMALA SE RECUPERA DE LOS DESASTRES MEDIOAMBIENTALES SIN QUE EL MUNDO INDUSTRIALIZADO RESPONDA CON SOLUCIONES

El mandatario guatemalteco denunció que la falta de acceso equitativo al mercado mundial de las vacunas contra el coronavirus, que impidió salvar las vidas de decenas de miles personas, y que el Covid-19 "nos demostró que hay situaciones y amenazas que no reconocen fronteras ni categorías, que todos los estados del mundo somos vulnerables y que no estamos preparados para enfrentarlo global, pero sobre todo solidariamente".

<https://bit.ly/3SoB9EB>